

INTERIOR UNDER DOOR SEAL

TOOLS NEEDED:



INSTRUCTIONS:



INSTRUCTION DETAILS:

1. Measure the width of the door.
2. Cut door seal to length with hacksaw.
3. Cut rubber seals to length with scissors.
4. Insert rubber seals into channels as shown in image below.
5. Slide the door seal under the base of door. Rubber seals should make contact with floor.
6. Lower the door seal until the rubber seals come into contact with the floor. To lower the door seal, gently press downward on the top of the door seal with fingernails or a small flat head screwdriver. To avoid damage to the door, cover screwdriver with thin cloth. Repeat along the entire side of the door and on the opposite side of the door as necessary. The product can be lowered up to 1/2".

NOTES:

- If the door seal becomes too snug to slide on easily, gently tap the door seal in place using a wood block and rubber mallet.
- If door is difficult to close because door seal comes into contact with door stop, trim door seal to accommodate door stop.

UNINSTALLATION:

- To remove door seal, grab end of door seal with a pair of needle nose pliers and slide off of door.



M-D Canada, a division of M-D Building Products

Headquarters

5720 Ambler Drive, Mississauga, ON, L4W 2B1
1-800-565-6653 | service@mdteam.com

Retail Distribution Center

2994 Peddie Rd, Unit 2, Milton, ON L9T 6Y9
1-888-908-1036 | retailorders@mdteam.com

POUR L'INTÉRIEUR COUPE-FROID POUR BAS DE PORTE

OUTILS NÉCESSAIRES :



INSTRUCTIONS :



DÉTAILS POUR L'INSTALLATION :

1. Mesurez la largeur de la porte.
2. Coupez la pièce de bas de porte à la longueur appropriée à l'aide d'une scie à métaux.
3. Coupez les joints en caoutchouc à la longueur appropriée à l'aide de ciseaux.
4. Insérez les joints en caoutchouc dans les rainures comme indiqué sur l'image ci-dessous.
5. Coulissez la pièce de bas de porte sous la base de la porte. Les joints en caoutchouc doivent être en contact avec le sol.
6. Abaissez le bas de porte jusqu'à ce que les joints en caoutchouc touchent le sol. Pour abaisser le bas de porte, appuyez doucement vers le bas sur le sommet de la pièce de bas de porte en utilisant vos ongles ou un petit tournevis à tête plate. Pour éviter d'endommager la porte, recouvrez le tournevis d'un tissu fin. Répétez l'opération sur tout le côté de la porte de même que sur le côté opposé de la porte si nécessaire. Le produit peut être abaissé jusqu'à 1,3 cm (½ po).

REMARQUES :

- Si la pièce de bas de porte devient trop serrée pour coulisser aisément, tapez-la doucement pour la fixer en place à l'aide d'un bloc de bois et d'un maillet en caoutchouc.
- Si la porte est difficile à fermer parce que la pièce de bas de porte entre en contact avec l'arrêt de porte, coupez la pièce de bas de porte de façon à l'adapter à l'arrêt de porte.

DÉSINSTALLER :

- Pour retirer le bas de porte, saisissez l'extrémité de la pièce de bas de porte avec une paire de pinces à long bec, puis coulissez-la hors de la porte.



M-D Canada, une division de M-D Building Products

Siège social

5720 Ambler Drive, Mississauga (Ontario) L4W 2B1
1 800 565-6653 | service@mdteam.com

Centre de distribution au détail

2994 Peddie Road, Unit 2, Milton (Ontario) L9T 6Y9
1 888 908-1036 | retailorders@mdteam.com